



Alter Militärring 96
50933 Köln-Müngersdorf
Tel.: (0221) 35 50 12 90
Fax: (0221) 4 97 14 11
Email: esrs@stadt-koeln.de

Köln 18.03.2021

Elternbrief-06-21

Inhalt

Selbsttests vor den Osterferien

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten,
liebe Schüler_innen,

Wir möchten Sie/euch über die Selbsttests informieren, die das Ministerium allen Schüler_innen einmal vor den Osterferien bereitstellt. Die Tests sind freiwillig, helfen aber, die Sicherheit an der Schule zu erhöhen. Wenn erkrankte Schüler_innen ohne Anzeichen der Krankheit mit den Tests gefunden und nach Hause geschickt werden, sind alle anderen Personen in der Schule etwas sicherer.

Infos zu den Testungen

Unsere Schule hat am 17.03. Selbsttests für alle Schüler_innen erhalten.
Die Teilnahme ist freiwillig. Wenn Eltern die Teilnahme ihres Kindes nicht wünschen, müssen Sie schriftlich widersprechen. Hinweise dazu finden Sie auf dieser Seite des Ministeriums:

<https://www.schulministerium.nrw/selbsttests>

- Wann finden die Testungen an unserer Schule statt?

Die Testungen finden am Montag, den 22.03. und Dienstag, den 23.03. in der 1. Stunde im Klassenraum statt. (Ausnahme für die Teilgruppe 1 der Klasse 8b: Testung Freitag, 26.03.)
Jede/r Schüler_in führt den Test im Klassenraum unter Anleitung einer Lehrkraft durch.

- Wie wird der Test durchgeführt?

Über folgenden Link kommen Sie zu einem Video des Herstellers über die Durchführung des Tests.
<https://www.roche.de/patienten-betroffene/informationen-zu-krankheiten/covid-19/sars-cov-2-rapid-antigen-test-patienten-n/>

- Was passiert, wenn der Test positiv ist?

Der Test könnte ein falsches Ergebnis anzeigen oder eine Infektion feststellen. In diesem Fall wird ein Kind mit positivem Test von den Eltern abgeholt (es darf **nicht** mit den öffentlichen Verkehrsmitteln fahren).

Danach müssen diese Kinder beim Arzt einen PCR-Test machen (erst beim Arzt anrufen und einen Termin vereinbaren!).

Nur so kann man feststellen, ob wirklich eine Infektion vorliegt.

Solange das Ergebnis des PCR-Tests nicht bekannt ist, sind die Schüler_innen im Distanzunterricht.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an die Klassenlehrerinnen oder an die Schulleitung.

Beste Grüße

Martine Beringer

stellvertretende Schulleitung
Ernst-Simons-Realschule